

Lundi 25 juin 2018

Citoyens, Citoyennes à voix égales!

3 jours de spectacle par 650 élèves des écoles primaires et des collèges de Dunkerque

> Les 27, 28 et 29 juin à 19 h au théâtre municipal de Dunkerque

Clin d'œil anniversaire aux 70 ans de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, « Citoyens, Citoyennes à voix égales! » est un spectacle cosmopolite en trois actes regroupant musiciens, comédiens et danseurs.

C'est un projet mené conjointement par le Conservatoire de Musique et d'Art Dramatique de Dunkerque et l'Éducation Nationale. Il implique 650 élèves dunkerquois répartis lors des 3 représentations (140 enfants le 27, 240 enfants le 28 et 270 enfants le 29).

Ce spectacle a été imaginé par Eric Sprogis, compositeur, chef d'orchestre et pédagogue accompli. Il a proposé aux élèves du Conservatoire et des établissements scolaires (voir la liste ci-dessous *) une réflexion thématique menée dans le cadre d'un parcours d'éducation artistique et culturelle.

- * Avec la participation des écoles et collèges : Kléber, Lamartine, Dessinguez, Torpilleur, Porte d'eau, La Meunerie, Félix Coquelle, École de la mer, Trystram, Jules Ferry, Lucien Maillart, Jean Jaurès et Neptune.
- Les ateliers Finoreille et l'Ensemble instrumental du Conservatoire de Dunkerque

Entrée gratuite, réservation conseillée au 03 28 28 92 43.

Contact presse Aurélie Lemaire, attachée de presse Direction de la Communication Tél. 03 28 26 26 51

aurelie.lemaire@ville-dunkerque.fr

Ville de Dunkerque



